

## Sambangi Warga Dusun Tiarse, Inilah Yang Dilakukan Satgas Yonif 143/TWEJ

Ahmad Rohanda - [XPRESS.CO.ID](http://XPRESS.CO.ID)

Jul 20, 2023 - 10:15



Keerom - Kembali Satgas Yonif 143/TWEJ berkeliling menyambangi warga di pedalaman Papua untuk memberikan bantuan berupa baju dan bibit tanaman untuk warga Dusun Tiarse, Kampung Molof, Distrik Senggi, Kab. Keerom, Papua, Rabu (19/7/2023).

Kegiatan yang dilakukan oleh Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Senggi merupakan wujud kepedulian terhadap masyarakat sekitar yang memang sangatlah membutuhkan bantuan dan dukungan dari Satgas.

Dikatakan oleh Wadansatgas Yonif 143/TWEJ Mayor Inf Adi Ariyanto pihaknya

membenarkan hal itu, ia memerintahkan anggotanya untuk menyambangi warga Dusun Tiarse dan memberikan bantuan berupa pakaian dan bibit sayuran agar kedepannya dapat dimanfaatkan oleh masyarakat setempat.



"Hari ini kami memberikan bantuan berupa pakaian dan bibit sayuran kepada warga Dusun Tiarse agar kedepannya bisa bermanfaat bagi warga disana, hal ini kami lakukan sebagai wujud perhatian dan upaya kami untuk membantu kesulitan dari masyarakat yang ada disekeliling kita," ujar Wadansatgas.

Sementara itu, dalam kegiatan ini turut pula dihadiri oleh Bapak Stevanus (Ondo Api Dusun Tiarse) dan juga Bapak Jhoni Kepala Dusun Tiarse, mereka mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Satgas Yonif 143/TWEJ, hal itu diungkapkan oleh Bapak Jhoni selaku kepala Dusun Tiarse mengaku sangat senang dan berterimakasih atas perhatian dari Satgas Yonif 143/TWEJ yang telah memberikan bantuan berupa pakaian dan juga bibit sayuran untuk masyarakat di dusunnya itu.

"Saya selaku Kepala Dusun Tiarse mewakili masyarakat disini sangat senang dan berterimakasih kepada Satgas Yonif 143/TWEJ yang selalu hadir membantu kesulitan masyarakat kami, saya yakin kedepannya bantuan bibit sayuran ini akan sangat bermanfaat bagi masyarakat yang ada di Dusun Tiarse, sekali lagi terimakasih banyak kepada Satgas Yonif 143/TWEJ," ujar Kepala Dusun Tiarse.  
(\* )